



# Sammlung Theaterzettel

**Faust.**

**Schuster, Hans**

**1895-06-17**

---

Besitzende Institution: Reiss-Engelhorn-Museen

Online-Ausgabe: MARCHIVUM, 2023

<https://druckschriften-digital.marchivum.de>

---

## **Nutzungsbedingungen**

Als Quelle ist stets das MARCHIVUM zu nennen. Eine kommerzielle Weiterverwertung der bereitgestellten Digitalisate ist untersagt. Bitte stellen Sie gegebenenfalls einen entsprechenden schriftlichen Antrag. Sind die Images in höherer Auflösung gewünscht (tiff-Format, 300 dpi), wenden Sie sich bitte an [marchivum@mannheim.de](mailto:marchivum@mannheim.de).



Großherzogliches Hof- und Nationaltheater in Mannheim.

Montag, den 17. Juni 1895.

96. Vorstellung im Abonnement A.

Faust.

Zweiter Theil.

Tragödie in 5 Akten von Göthe.

Bühneneinrichtung von Aloys Prasch. Musik von Eduard Lassen. In Scene gesetzt vom Intendanten. — Dirigent: Herr Orchesterdirector Schuster.

Erster Act.

Table of cast members for Act 1, including roles like Der Kaiser, Faust, Mephisto, Hofdamen, and various supporting characters.

Zweiter Act.

Table of cast members for Act 2, including Mephisto, Doctor Wagner, and other characters.

Dritter Act.

Table of cast members for Act 3, including Helena, Panthalis, Faust, and others.

Vierter Act.

Table of cast members for Act 4, including Der Kaiser, Der Erzbischof, Faust, and others.

Fünfter Act.

Table of cast members for Act 5, including Faust, Mephisto, Philemon, and others.

Kasseneröffnung 1/2 6 Uhr. Anfang 6 Uhr. Ende nach 1/2 10 Uhr.

Zwischen dem zweiten und dritten Akt findet eine größere Pause statt.

Table of ticket prices for various seating areas like Loge I, II, III, and Parquet.

Die Tageskasse (Konzertsaal-Eingang) ist geöffnet: Vorm. von 10—1 Uhr. u. Nachm. von 3—5 Uhr.

Stehplätze im Parquet werden erst 5 Minuten vor Beginn der Vorstellung ausgeteilt. Vormerkmale für die Sonntagsvorstellung werden jeweils von Donnerstags Vormittag 10 Uhr an abgegeben.

Letzte Eisenbahn-Fahrten:

Table of train schedules from Mannheim to various destinations like Heidelberg, Bruchsal, and Ludwigshafen.